



## Mejora la calificación crediticia de Coahuila

A la fecha el pasivo es de 34 mil millones de pesos: Ismael Ramos Flores

Después de dos años y medio de cumplimiento puntual de la deuda, Coahuila ha logrado mejorar su calificación crediticia y en breve se dará a conocer por Fitch Ratings la nueva posición del estado, informó Ismael Ramos Flores.

El Secretario de Finanzas explicó que la negociación con las instituciones bancarias fue el pago a 20 años y hasta ahora se ha cumplido puntual con ese compromiso y a la fecha el pasivo es de 34 mil millones de pesos.

Agregó que el cumplimiento mensual se hace mediante un fideicomiso, en el que las participaciones federales que ingresan se le pagan a las instituciones bancarias.

Además, dijo, producto del pago puntual de estos compromisos y de que Coahuila incrementó sus ingresos propios, mejoró su calificación crediticia.

Hizo hincapié en que el esquema de pago es similar al de un crédito hipotecario, que empieza con poco capital y mucho interés, pero con el tiempo va a ser a la inversa.

"La semana pasada tuvimos una reunión con funcionarios de la calificadora Fitch Ratings y próximamente van a dar a conocer la nueva calificación que le dan al estado", expresó.

Descartó versiones respecto al poco margen de recursos para obra pública, pues dijo que los ingresos propios crecieron de mil 500 millones de pesos a cuatro mil 200 millones de pesos.